

13 November 2010 – Erlenbach ESDS – Erlenbach sucht das Supertalent – wurde erstmalig im Sportheim des SV Erlenbach von den Erlenbacher Kickers veranstaltet. Schon der Beginn mit Harry's Schnitzel ließ erahnen, dass der Abend Besonders zu bieten hatte. DJ Icke, die bekannte Jury und viele junge Supertalente sorgten dafür, dass die Kickers mal wieder ein tolles Event auf die Beine gestellt hatten.

Nachdem DJ Icke allen Anwesenden mit einer tollen Lichtshow und Musik eingeheizt hatte, war es Zeit für die Juri: Norbert Dernell, Jutta van der Vaart und Thomas Bohlen eröffneten nach triumphalen Einmarsch den Abend.



Bereits die erste Tanzgruppe, bestehend aus Sina, Salima, Selina und Mona, bot eine wirkliche tolle Leistung zur Musik Monster. Die Jury war sich einig: Ein supertalentwürdiger Auftritt! Der zweite Auftritt von Stratos zeigte auf, was man mit einem Diabolo so alles anstellen kann. DJ Icke verwandelte die Darbietung mit tollen Lichteffekten in einen wirklichen tollen Event.



Der nachfolgende Auftritt von Jasmin verzauberte nicht nur die Jury, sondern auch alle Zuschauer. „Auch im Regen“ von Rosenstolz, sorgte für Standing Ovations. Das anschließende Duett mit Thomas Bohlen zeigte deutlich auf, dass Jasmin einen ebenfalls perfekten Auftritt hingelegt hatte.

„Hey, was geht ab?“ hieß das Motto des nächsten Auftrittes. Ben und Kevin Lee zogen alle Zuschauer in ihren Bann. Nicht nur eine musikalische Darbietung der Extraklasse; cool und abgezockt präsentierten sich die beiden jungen Künstler der Jury. Kevin Lee beeindruckte anschließend noch alle mit tollen Münztricks. Als letzte Darbietung verblühten Kim und Tobias mit perfekt vorgeführtem Würfelstacking und einem Glastrick, den selbst Thomas Bohlen nicht nachmachen konnte.



Vor der abschließenden Siegerehrung präsentierten Carmen und Öli die „Harry und Wichtel Show“. Damit bedankten sich die Erlenbacher Kickers bei ihren beiden Sterneköchen.

Alle Teilnehmer sind Supertalente, soviel steht fest. Letztendlich landete die Monster Tanzshow ganz knapp vor Jasmin, dicht gefolgt von Stratos auf Platz drei.

Die Erlenbacher bedanken sich bei allen Zuschauern, DJ Icke und beim SV Erlenbach.

Der Schriftführer

